

PACO DE LUCÍA, DIEGO EL CIGALA Y FERNANDO TEJERO INVIRTIERON EN EL CASCO

Las casas de los famosos

El guitarrista **Paco de Lucía**, el cantaor **Diego El Cigala** y el actor **Fernando Tejero** tienen desde hace cinco años tres casas en el mismo edificio del Casco Histórico de Toledo, por la zona de Alfileritos. **Paco de Lucía**, además, cuenta con una gran vivienda en la Plaza de Santo Domingo y otro inmueble más en las proximidades. Enfrascados en sus proyectos profesionales, ninguno de los tres suele venir por aquí.

IGNACIO ARÍZAGA

Las plantas que hay en el balcón de la casa que tiene en la Plaza de Santo Domingo **Paco de Lucía**, en las proximidades de Santa Leocadia, están secas. Se nota que no han sido regadas desde hace meses. Por la zona, nadie ha visto al guitarrista desde hace mucho. "Un día, hace dos años, vino una furgoneta y sacaron muebles y cuadros de la casa. Es lo último que hemos sabido", explica gente que trabaja en las intermediaciones.

Una de las religiosas de la iglesia de Santa Leocadia asegura que Paco de Lucía ya no vive allí desde hace años. "El quería vender la casa pero su mujer le dijo que la alquilara, porque a ella le gustaría morir en Toledo", explica la

Paco de Lucía tiene tres inmuebles en el Casco Histórico, aunque ya no viene por la ciudad. Por su casa de Santa Leocadia pasó incluso Alejandro Sanz

monja, al tiempo que añade que "después de irse se lo alquiló a unos señores que iban a montar una galería de cuadros o algo así, pero al poco

tiempo lo dejaron".

La casa de Paco de Lucía es un inmueble del siglo XV que el guitarrista rehabilitó con mimo y poderío. La fachada del edificio está enfoscada en cemento, la portada es de granito y las rejas son de forja. Se gastó "un dineral" afirma gente que ha estado en la vivienda, que fue adquirida a un miembro de la familia **Maeso**. "Tiene ascensor y estudio de grabación", agregan quienes han estado. "A la entrada hay una cerámica de la Virgen del Sagrario muy bonita que él se empeñó mucho en conservar", comentan las mismas fuentes, quienes aseguran que el cantante "estaba muy molesto con el ruido de la campana de la Iglesia de Santa Leocadia".

Y es que Paco de Lucía buscaba en Toledo la paz y el silencio necesarios para componer.

Los vecinos de las casas cercanas tampoco saben nada del guitarrista desde hace mucho tiempo. "Por aquí estuvo un día hasta Alejandro Sanz-recuerdan-



"CASA PACO". El guitarrista Paco de Lucía se gastó "un dineral" en rehabilitar su casa de Santa Leocadia. La portada del inmueble es de granito, las rejas de forja y la fachada enfoscada de cemento. Dentro tiene un estudio de grabación y un ascensor. FOTOS: SÁNCHEZ DE LA MORENA

pero ya no vive nadie", dice una señora, quien afirma, además, que el artista compró otra casa en las